

# 八峰コミスク通信

令和4年度  
第6号  
R4/6/29  
CSリーダー  
三浦

六月二十七日(月)午後、町内二十力所で、小・中学生による小中連携地区奉仕活動が行われました。

## 小・中連携地区奉仕活動

町内の小・中学生が、ふだんお世話になっていいる地域のために貢献しようとして、八峰中学校の地区生徒会で話し合い、各自自治会と連絡を取りながら計画を進めてきました。

各地区では、海岸や道路のクリーンアップ、公民館周辺の清掃、花壇の整備等に小・中学生が協力して取り組みました。

地域の方々と一緒に活動したり、自治会やPTAの方の協力があったり、一時間余りの活動でしたが、子どもたちと大人が触れ合い、自分たちの地域を見つめ直す貴重な機会になったのではないのでしょうか。



## 地域と学校の連携・協働

地域の皆さんと学習した各校の活動を紹介します

### 八森小学校

#### 春の校内マラソン大会(六月十五日)

八森小学校グラウンドで、春のマラソン大会が開かれました。学年ごとに距離は違いましたが、全校児童が、自分の目標に向かって全力で走っていました。控え所からの大きな声援や、たくさんの保護者の皆さんの応援が、選手の前向きな後押ししていました。



### 三年生ジオパーク見学(六月二十一日)

二ツ森登山口周辺で、ジオパークガイドの辻さん、西出さんから、登山道付近に生育している草花や樹木について、教えていただき熱心に学習しました。この日は天気もよく、登山口周辺は、セミ(エゾハルゼミ)とのことの大合唱も聞かれました。



### 峰浜小学校

#### 人権の花植栽(六月八日)

全校児童で、プランターに人権の花の苗を植えました。活動には、町の人権擁護委員の皆さんと人権イ



### 八峰中学校

#### 柔道大会(六月十六日)・野球応援(十九日)

十八日・十九日の大切な大会を前に、緊張感の中にも大きな意気込みの感じられる、全校生徒が一丸となった激励会でした。

十九日の野球の試合では、吹奏楽部と生徒が一体となって応援ができました。野球部は見事優勝、全県大会では陸上、卓球、バドミントンの各部と共に、更なる活躍を期待します。



メージキャラクターの人KENまでも参加しました。代表児童は、「一生懸命育てて、思いやりの花、人権の花でいっぱいになりたい」と、感想を話してくれました。



### 八森小学校授業参観

六月二十三日、教育委員会主催の八森小学校授業参観に、コミュニティ・スクール委員も参加させていただきました。「授業が分かりやすく、工夫されていて楽しそう。」「子どもたちで、発表をつなぐことができています。」「先生方が電子黒板と黒板をうまく使い分けている」「校内環境・掲示物に工夫を感じた。」等の感想がありました。

